



## Concours d'écriture en 6eD et 6eE

publié le 29/11/2013

---

Dans le cadre de la semaine de l'écriture, du 7 au 13 octobre, les élèves de 6èD et 6èE ont participé à un concours d'écriture. Le support carte postale était imposé, mais tout le reste était laissé au libre arbitre de chacun. Chaque enfant a pu créer sa carte postale s'il le désirait, puis écrire le message de son choix au destinataire de son choix. Le jury délibérera fin novembre.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**